



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Saiful Chaniago: Rizal Ramli, Pahlawan Pergerakan Indonesia

Updates. - FRN.CO.ID

Jan 3, 2024 - 09:29



OPINI - Rizal Ramli (Mantan Menko Perekonomian, Menteri Keuangan, Menko Kemaritiman Indonesia), merupakan suatu nama yang sangat terkenal dan dikenali oleh mayoritas rakyat [Indonesia](#), juga oleh masyarakat internasional.

Keterkenalan Rizal Ramli, sejatinya bukan karena jabatannya, ataupun hartanya, keterkenalan Rizal Ramli oleh semua pihak 'tentunya atas nilai aktifisme dan nilai intelektualisme yang senantiasa membingkai semua penampilannya dalam

semua kesempatan kehidupannya sehari-hari.

Memiliki nilai aktifisme dan intelektualisme yang menurut kami 'sangat optimal oleh seorang Rizal Ramli, telah memastikan semua pihak mengenalinya sebagai tokoh pergerakan Indonesia, sejak sebagai mahasiswa hingga saat ini.

Sejarah mencatat, bahwa Rizal Ramli merupakan salah satu tokoh pergerakan mahasiswa yang sangat kritis pada era 1977/1978. Daya kritisnya Rizal Ramli tidak kemudian memudar seiring bergantinya zaman pemerintahan, bahkan walaupun berada dalam pemerintahan Indonesia, ia pun senantiasa kritis terhadap sesuatu yang dianggapnya salah, sehingga kemudian jabatannya di pemerintahan Indonesia menjadi taruhannya. Kami mencatat, akibat dari daya kritisnya sehingga ia pun (Rizal Ramli) diganti alias tergeser dari jabatannya sebagai menteri koordinator kemaritiman Indonesia saat itu.

Saat tadi 02 Januari 2024, kurang lebih pukul 21.00 waktu Indonesia barat, seluruh rakyat Indonesia dikagetkan dengan informasi duka oleh pihak keluarga, bahwa telah berpulang, bapak/kakek/mertua kami, Rizal Ramli pada tanggal 2 Januari 2024 pukul 19.30 WIB di Rumah Sakit Cipto Mangunkusumo, Jakarta. Kami segenap keluarga memohon maaf jika ada kesalahan beliau selama hidupnya.

Suatu kabar yang sangat mengagetkan dan sangat merasakan kehilangan oleh siapapun kita 'yang senantiasa mengikuti dan memiliki kesamaan pandangan terhadap semua pikiran kritis, konstruktif dan solutif terhadap semua permasalahan kebangsaan dan kenegaraan, yang selalu ditampilkan oleh almarhum. Tentunya, setiap manusia telah ditetapkan batasan kehidupannya di dunia, dengan demikian kamipun mendo'akan semoga almarhum mendapatkan tempat terbaik disisi Allah swt.

Kondisi berbangsa dan bernegara di Indonesia, yang sedang diperhadapkan pada suatu masalah kepemimpinan, dan pengabaian nilai-nilai konstitusi saat ini, siapapun kita 'pastinya sangat merasakan kehilangan atas seorang tokoh aktifis dan tokoh intelektual yang memiliki nilai terbaik terhadap permasalahan kebangsaan dan kenegaraan, seperti almarhum Rizal Ramli.

Walaupun, almarhum tidak lagi hadir dan berada ditengah-tengah kita sebagai rakyat Indonesia, semoga semua pikiran kritis, konstruktif dan solutifnya almarhum bisa dijadikan sebagai ikhtiar kita semua dalam memastikan perubahan Indonesia kearah sebaik-baiknya.

Kamipun berkesimpulan, semua nilai perjuangannya almarhum (Rizal Ramli), minimal harus tercatat dan terpatri dalam semua diri generasi aktifis dan generasi intelektual yang saat ini sedang berjuang dalam bingkai eksistensi negara Indonesia.

Kemudian dalam pandangan kami, tidak semua tokoh Indonesia saat ini 'memiliki nilai terbaik seperti almarhum Rizal Ramli, yang senantiasa menempatkan diri sebagai pihak yang selalu memberikan nilai terbaik dalam pergerakan perubahan, baik dalam bentuk pergerakan fisik dan pergerakan pikiran terhadap eksistensi dan ikhtiar terhadap bangsa dan negara Indonesia kedepannya.

Artinya, dalam kapasitas almarhum yang kami maksudkan itu, sepatutnya almarhum (Rizal Ramli) harus dicatatkan dalam lembaran negara republik Indonesia sebagai salah satu Pahlawan Nasional, Pahlawan yang dikhususkan sebagai Pahlawan Pergerakan Indonesia.

(Jakarta, 03 Januari 2024)

#saifulchaniago

Waketum DPP KNPI